

Umwelt-Tipp der Woche

Das perfekte Weihnachtsgeschenk: Tierpatenschaften

Weihnachten steht bald wieder vor der Tür und bei vielen ist die Wunschliste lang. Viele Tiere haben nur einen Wunsch: ein Leben in Würde, ein schützendes Dach und etwas zu essen.

Leider können viele Tiere in Tierheimen aus den unterschiedlichsten Gründen nicht vermittelt werden.

Für diese Tiere besteht die Möglichkeit, eine Patenschaft zu übernehmen, um auf diesem Weg für Futter- und Tierarztkosten aufzukommen.

Diese Möglichkeit ist auch ideal für Menschen, die kein eigenes Tier halten können/dürfen.

Wie war noch gleich der Gedanke hinter Weihnachten?

Etwas Gutes tun! Dies ist sicherlich ein toller Weg dazu.

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss

